

La inteligencia artificial

El ‘Vídeo del Papa’ de noviembre sale a la luz con un mensaje sobre el progreso que suponen los avances de la robótica y la inteligencia artificial. El Papa Francisco pone el acento en la necesidad de orientarlos “al respeto de la dignidad de la persona y de la Creación”.

05/11/2020

La inteligencia artificial está en la raíz del cambio de época que

estamos viviendo. La robótica puede hacer posible un mundo mejor si va unida al bien común. Porque si el progreso tecnológico aumenta las desigualdades, no es un progreso real.

Los futuros avances deben estar orientados al respeto de la dignidad de la persona y de la Creación.

Recemos para que el progreso de la robótica y de la inteligencia artificial esté siempre al servicio del ser humano... podemos decir “sea humano”.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/papa-
francisco-inteligencia-artificial-
intencion-mensual/](https://opusdei.org/es-mx/article/papa-francisco-inteligencia-artificial-intencion-mensual/) (30/01/2026)